

Presentación y felicitación del Pregonero de las fiestas San Isidro 2024.

D. Francisco Martínez Sánchez.

Francisco Martínez Sánchez es Doctor en Psicología y Catedrático en la Universidad de Murcia. Posee, entre otros, un premio Nacional de Investigación, ha publicado varios libros y más de cien artículos científicos en revistas internacionales, ha impartido conferencias en universidades de España y otros países. Su trabajo como investigador se ha centrado en el estudio de los efectos de los trastornos relacionados con la expresión emocional sobre la salud. Actualmente dirige un grupo de investigación financiado por el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, dedicado a la identificación de biomarcadores tempranos de deterioro cognitivo en la voz y el habla en la enfermedad de Alzheimer y la Depresión, del que forman parte investigadores de las Universidades de Murcia, Salamanca y del Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer del IMSERSO, Ministerio de Sanidad.



“Sólo recuerdo la emoción de las cosas, y se me olvida todo lo demás; muchas son las lagunas de mi memoria” (Antonio Machado, 1914).

Esta frase fue lo primero que pensé cuando me pidieron unas palabras para felicitar a todos las fiestas de San Isidro. Pensé que el texto debía ser breve y recoger mis sentimientos sobre mi pueblo, la memoria de las emociones de mi niñez y, sobre todo, el recuerdo de quienes, como yo mismo, tuvimos que emigrar siendo muy jóvenes en busca de nuevas oportunidades y dejar, a nuestro pesar, a amigos y familiares.

Del mismo modo que yo, la mayoría de vosotros que ya tenga una edad, recordaréis las fiestas de nuestra infancia. Los olores del pino que cubría embelleciendo las terrazas de los bares, de los churros y de la primavera, el ruido de los cohetes anunciando la fiesta y las campanas durante la procesión, la verbena en la explanada del Ayuntamiento, los coches locos y la tómbola, los colores de las casetas de los feriantes que cada año acudían a su cita con nuestro pueblo, los cabezudos, los toros y, sobre todo, recordaréis a los amigos, con quienes compartisteis las fiestas, con los que aún están y con los que ya sólo permanecen en nuestro recuerdo.

Felices fiestas en nombre de esa generación, que en los años sesenta y setenta del siglo pasado debió emigrar, pero aún guarda en su memoria emocional esos recuerdos de las fiestas de San Isidro, en nombre de M^a Gloria García, M^a Elena Serrano, Antonia Chinchilla, Teresa Vélez, Mila García, Marina Garrido, Loli Órpez, Ángela Teruel y Pepa Gallego y también en nombre de José Carlos Real, Francisco Gabriel Molina, Beltrán Pérez, Manolo Real, Francisco Javier Carrasco, Luis Navarro, José Antonio Molina y de Pedro Martínez.

Viva Puente de Génave, Viva San Isidro.